

Encore plus beau



INAUGURATION La Commune a inauguré son Hôtel de Ville rénové, ainsi que son cabinet médical le week-end dernier.

TEXTES: RÉD.
PHOTOS: MICHEL DUPERREX

Après des années de travaux, la population de Baulmes et des environs a enfin pu voir le résultat du travail accompli par la Commune pour rénover son Hôtel de Ville. Un splendide bâtiment, qui a bénéficié d'une cure de jouvence qui le

met encore plus en valeur. Mais attention, les rénovations ne se sont pas faites à n'importe quel prix! «Nous voulions conserver au maximum ce qui existait déjà, a détaillé le syndic Julien Cuérel lors de l'inauguration. Nous avons un véritable patrimoine à préserver. Même les marches en granit, que l'on a dû retirer lors des travaux, n'ont pas été jetées. Nous les avons sciées et elles composent maintenant les gradins du terrain de pétanque.»

Cette volonté de préserver le plus possible l'existant explique le sentiment de familiarité qui habite le visiteur de l'Hôtel de

Ville nouvelle génération. Mais les nouveautés, qui se cachent parfois dans les détails d'un point de vue visuel, n'en sont pas moins importantes. À l'image de la salle de théâtre du dernier étage, dont le sol a été entièrement refait et dont les sièges ont tous été changés. «Les sièges viennent directement du Théâtre de Beaulieu, qui changeait son matériel, a expliqué le syndic. Ils ont été complètement retravaillés afin d'être installés ici, de l'assise aux pieds!»

Si cette rénovation a pu être financée, c'est principalement grâce aux revenus liés à l'exten-

sion de la gravière. À noter aussi le soutien de la Compagnie des Rochettes, qui a reversé 150 000 francs à Baulmes grâce à son spectacle *Claquettiste*. Un très beau geste.

Et une somme bienvenue pour la Commune, vu les frais engendrés par cette rénovation. Les travaux auront coûté au total près de 3 150 000 francs. Une très grosse somme pour le village, d'autant plus lorsqu'on la compare au coût de construction du bâtiment, en 1901. 250 000 francs, route comprise! Les temps ont bien changé à Baulmes, même si son Hôtel de Ville, lui, reste aussi beau.



Le bâtiment communal s'est aussi doté d'un ascenseur extérieur, nécessaire pour permettre à toute la population de profiter du lieu.



Les 46 places du Réseau des Géants à Baulmes sont désormais toutes occupées, après avoir lancé le réseau avec une capacité réduite.



Les médecins du Réseau Santé Balcon du Jura Fabien Saillen et Daniel Knüsel accueillent les Baulmériens à la rue de la Gare.

Un cabinet et une UAPE pour lesquels il a fallu se battre !

« Quand on demande aux gens pourquoi ils viennent habiter à Baulmes, ils répondent que c'est pour le train, et pour le service d'accueil d'enfants. C'est primordial pour attirer des habitants. » Julien Cuérel le confirme, après sept mois d'activité, le Centre de vie enfantine du rez-de-chaussé de l'Hôtel de Ville, qui comporte aussi une UAPE, fait déjà sensation. Mais son existence était loin d'être acquise : « Avec abnégation,

nous avons réussi à convaincre le Canton de créer notre réseau d'accueil », a noté le syndic.

Situé à la rue de la Gare, le nouveau cabinet médical a aussi été inauguré. « Il s'agit d'un service de proximité très apprécié, nous sommes heureux de pouvoir le garder chez nous. » Après quelques déboires pour trouver des médecins, ce sont finalement des docteurs du Réseau Santé du Balcon du Jura qui ont pris possession des lieux.